



Urgent – recherche de bénévoles pour appuyer l'accueil des réfugiés à la Roche d'Or – Besançon – 22 mars 2022

Des personnes ukrainiennes déplacées arrivent cette semaine via les services de l'État. Elles seront accueillies dans des accueils collectifs pendant une à deux semaines, à la Roche d'Or et au Foyer Sainte-Anne.

Dans un premier temps, nous cherchons des bénévoles pour venir en soutien à l'accueil collectif à La Roche d'Or, dès le lundi 28 mars.

La communauté de la Roche d'Or a besoin de renforts pour assurer les missions d'hôtellerie et de restauration.

- Tâches : épluchage – service de table – vaisselle – ménage
- Nous sommes à la recherche de bénévoles pour soutenir ces tâches, tous les jours de la semaine :
 - Entre 9h30 – 14h00
 - Entre 17h00 – 21h30
 - 8 personnes pour chaque créneau
 - Repas offert par la communauté

Démarrage le 28 mars

Merci de donner votre réponse sur le mail : eglisessoutienukraine@gmail.com

Nom – prénom – mail – tél – âge - créneaux de disponibilité